



# Elternpost

## September 2024



### Willkommen in der Albert-Familie

Bei wunderschönem Sommerwetter haben wir 76 neue Starter in unsere Flexklassen eingeschult. Wir möchten uns bei allen Eltern und Kindern bedanken, die uns bei der Organisation der Feier unterstützt haben. Wir haben insgesamt ca. 800€ eingenommen, die wir für die Gestaltung der Klassenräume und des Spielflures nutzen werden.

### Zirkus

Mit viel Freude erinnern wir uns noch an das vergangene Zirkusprojekt. Auch dieses konnten wir nur realisieren, weil uns so viele Eltern dabei unterstützt haben. Ihnen gehört unser größter Dank und Respekt. Der Kassensturz ergab fast 10 000€ für die Schule, die wir für die Kinder und die Gestaltung der Schule verwenden werden. Wenn Sie dafür Wünsche, Ideen oder Anregungen haben, wenden Sie sich bitte an Ihre Elternvertretungen. Auf der nächsten Schulelternbeiratssitzung werden wir darüber sprechen.



### Fundsachen

Im Eingangsbereich der Schule liegen viele liegengeliebene Kleidungsstücke und Schuhe. Wir werden wieder einmal im Monat an einem „Fundsachen-Mittwoch“ sämtliche Kleidungsstücke auslegen und alle nicht abgeholtene Sachen spenden.

Der nächste „Fundsachen-Mittwoch“ ist am 09. Oktober von 07:00 Uhr bis 17:00 Uhr.

### Elternvertretungen der Klassen

Die Elternbeiratswahlen in den Klassen sind nun abgeschlossen. Vielen Dank an alle Eltern, die sich bereit erklärt haben, uns durch ihre Mitarbeit zu unterstützen. Wir freuen uns auf eine konstruktive und engagierte Zusammenarbeit im Interesse unserer Kinder.



Astrid Kalantzis und Team

### Verkehrssituation vor der Schule

Leider ist es zum wiederholten Male vor der Schule zu gefährlichen Situationen für Kinder und Eltern gekommen, da Eltern trotz mehrfacher Bitte im absolutem Halteverbot anhalten oder inmitten zahlreicher Fußgänger auf der Straße wenden und dabei den Gehweg nutzen.

Auch beobachten wir zahlreiche Kinder, die mit ihren Rollern am aktiven Straßenverkehr teilnehmen und keinen Helm tragen. Der Schulweg liegt in Ihrer Verantwortung und deshalb bitten wir Sie sehr eindringlich, dieser gerecht zu werden.